

Aschenbroich wird Valeo-Aufsichtsratsvorsitzender

Jacques Aschenbroich, seit März 2009 Vorstandsvorsitzender und Direktor von Valeo, ist nun auch zum Aufsichtsratsvorsitzenden berufen worden. Er tritt in der neuen zusätzlichen Funktion die Nachfolge von Pascal Colombani an, der aus Altersgründen zurückgetreten ist. Colombani wird weiterhin als Direktor bei Valeo tätig sein.

Ferner beschloss der Aufsichtsrat einstimmig, Georges Pauget zum Verwaltungsratsvorsitzenden zu benennen. Pauget ist unabhängiger Direktor, Vorsitzender der Fachgruppe Berufungen, Vergütung und Unternehmensführung und Mitglied der Fachgruppe Strategie. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Jacques Aschenbroich.



Jacques Aschenbroich.
